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РЕФЕРАТ 

 
 

Дипломная работа содержит 96 страницу, 57 источников, 22 приложений.  

Ключевые слова: Цифровая трансформация, WeChat, Telegram, 

Региональные СМИ, Мессенджер 

Объект исследования – нтернет-платформы агентства «Минск-Новости» 

и «Xinmin Evening News». 

Предмет исследования – специфика контента канала. 

Цель исследования – провести сравнительный анализ развития и 

контента интернет-платформы агентства «Минск-Новости» и «Xinmin 

Evening News». 

Методы исследования: метод теоретического познания, метод 

эмпирического исследования,  методы описательного и сравнительного 

анализа. 

Полученные результаты и их новизна: проведен подробный анализ 

белорусской и китайской региональной прессы,разработаны практические  

рекомендации по продвижению контента редакции в мессенджере. Новизна 

темы заключается в сравнительном анализе характеристик контента, 

распространяемого СМИ Китая и Беларуси 

Область возможного практического применения: возможность  

использовать программу продвижения для эффективной работы СМИ. 

Автор работы подтверждает достоверность материалов и результатов 

дипломной работы, а также самостоятельность ее выполнения. 
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ABSTRACT 

 

 

Diploma work contains 96 pages, 57 sources, 22 appendices. 

Keywords: Digital transformation, WeChat, Telegram, Regional media, 

Messenger. 

The Object of the study – Internet platforms of the Minsk-Novosti agency 

and Xinmin Evening News. 

The Subject of the study – specifics of the channel content. 

The purpose of the study is to conduct a comparative analysis of the 

development and content of the Internet platform of the Minsk-Novosti agency and 

Xinmin Evening News. 

Methods of research: method of theoretical knowledge, method of empirical 

research, methods of descriptive and comparative analysis. 

The results of the work and their novelty: a detailed analysis of the 

Belarusian and Chinese regional press was conducted, practical recommendations 

for promoting the editorial content in the messenger were developed. The novelty 

of the topic lies in the comparative analysis of the characteristics of the content 

distributed by the media of China and Belarus 

Recommendations on the usage: the possibility of using the promotion 

program for the effective work of the media. 

The author of the work confirms the reliability of the materials and results of 

the thesis, as well as the independence of its implementation. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 




